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    Hoy entrevistamos a D. Antonio Lebrón Trigo, maestro del 
CEIP Manzano Jiménez, escritor y atleta campillero.

Entrevistador.¿Cómo fue su niñez?

Antonio.  Fue una época muy difícil  porque era difícil  conseguir trabajo, sólo había  

trabajo en el campo. Mi padre trabajaba en el campo, no me faltó nada pero no tuve  

comodidad.

E. ¿Le gustaría volver a vivir su niñez?

A. No. Sí me gustaría volver a mi juventud.

E. ¿Cómo le fueron los estudios?

A.  Me fueron muy bien, creo que fui un buen estudiante.

E. ¿Le gustaba estudiar?

A.  Si, me gustaba mucho la Geografía y Lengua. Me gustaba mucho estudiar. Las  

veces que me quedé castigado fue por las Matemáticas, porque las odiaba.

E. ¿Le apoyó su familia cuando comenzó sus estudios?

A.  Si hasta que llegó la hora de irme a Málaga para hacer magisterio. Mi padre no  

me podía costear la carrera y mis hermanas me ayudaron.

E. ¿Está usted casado?

A. Si, ya llevo muchos años casado, sobre 35.

E.¿Tiene usted hijos? ¿Cuántos?

A.  Tengo tres hijos maravillosos y de los tres me siento orgulloso. Uno de ellos es  

maestro, otro policía y otro médico.

E. Su familia, ¿le sigue apoyando en sus ideas y decisiones?

A. Si, siempre me apoyan, sobre todo cuando hago algo en público.

E. ¿Qué le parece a su familia que sea usted famoso?

A. Les parece bien pero se preocupan porque yo me siento preocupado.



E. ¿Le gusta ir al gimnasio?

A. No, de verdad que no me gusta. Me gustan los espacios abiertos para hacer los  

ejercicios físicos.

E.  ¿Le gusta correr?

A.  Me encanta correr, es mi vida. La peor enfermedad que podría tener sería no  

poder correr.

E.  ¿Le gusta hacer poemas?

A.  Me gusta la poesía y escribir  en general.  Me gusta escribir  sobre el  amor,  la  

naturaleza, la torre de la iglesia,...

E.  ¿Qué opina de su profesión?

A. ¡Bendita profesión! Me gusta ser maestro para ver y conocer a mis alumnos.

E.  ¿Le gusta leer?

A. Si, me gusta, sobre todo, lo relacionado con  

el  deporte.  No  me  gusta  leer  periódicos  

deportivos como As, Marca...

E.  ¿Por qué eligió ser maestro?

A.  Porque era la única oportunidad que tenía y  

acerté.

E.  ¿Le parece divertida su profesión?

A. Tiene muchos alicientes. Permite conocer las virtudes de los alumnos.

E.  ¿Le parece que sus alumnos están o han estado interesados en los estudios?

A.  En general, veo que sí. La mayoría son conscientes de que tienen que trabajar,  

otros no se dan cuenta y cuando son mayores se acuerdan de que pudieron haber  

estudiado.

E.  ¿Cree usted que es buen profesor?

A. Son los alumnos lo que lo tienen que decir. Yo creo humildemente que sí.

E.  ¿Le parecen amistosos sus compañeros de trabajo?

A. Me siento muy contento y a gusto porque me ayudan y me apoyan. Si en un grupo  

no hay armonía es difícil trabajar.

E.  ¿Qué cree que piensan/opinan sus alumnos de usted?

A.  Creo que tienen buena opinión ya que  demuestran confianza,  me saludan y  

dialogamos dentro y fuera del colegio.



E.  ¿Que  proyectos  ha  realizado  en  su  vida  profesional?  ¿Le  gusta  alguno  en 

especial?

A.  Tengo la especialidad de Educación Física y durante mucho he tenido que dar  

clases de esta especialidad.

E.  ¿Que proyectos tiene en mente? ¿Puede hablarnos de alguno?

A. He participado en pregones de feria y Semana Santa. Estoy escribiendo un libro  

sobre el origen y la historia de Campillos. Lo tengo casi hecho, cuando me jubile me  

dedicaré a eso.

 Despedimos a D. Antonio agradeciéndole la amabilidad y gentileza que ha tenido al 

responder  a  nuestras  preguntas.  Seguiremos  atentos  a  su  futuro  profesional  y 

personal.


